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【開催日】 令和６年９月２７日（金） 

【開催場所】 第１委員会室 

【開会・散会時間】 午後１時～午後２時 

【出席委員】 

委員長 恒 松 恵 子 副委員長 古 豊 和 惠 

委員 岡 山   明 委員 福 田 勝 政 

委員 松 尾 数 則 委員 矢 田 松 夫 
 

【欠席委員】 なし 

【委員外出席議員等】 なし 

【執行部出席者】 なし 

【事務局出席者】 

局長 石 田   隆 議事係書記 末 岡 直 樹 
 

【審査内容】 

１ 次号（第７５号）の発行について 

２ 令和６年４月２５、２６日開催の意見交換会で聴取したモニター意見につ

いて 

３ その他 

 

午後１時 開会 

 

（付議事項１） 

 

午後１時５０分 休憩 

 

午後１時５５分 再開 

 

恒松恵子委員長 それでは、広報特別委員会を再開いたします。付議事項２、

令和６年４月２５、２６日開催の意見交換会で聴取したモニターからの

意見についてでございます。先日の委員会で協議しまして、私どもの考
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えと対応をまとめておりますので、皆様御確認後、御意見をお願いいた

します。初めにモニターからの意見でございます。「ＹｏｕＴｕｂｅを

使いたいという気持ちはあるけど、ＹｏｕＴｕｂｅの使い方が分からな

いという方もいると思う。ＹｏｕＴｕｂｅとはこうやって使いますよ、

アプリとはこういうものですよという講座や動画を作ってはどうか。」

という御意見に対しまして、先日の委員会での考え方をまとめたものに

つきましては「市や地域交流センターなどで開催される講座を利用いた

だきたい。また、議会の広報としても、市民がアクセスしやすい環境を

つくっていく。議会だよりで記事を設ける。アプリの説明、やり方を注

意事項も踏まえて載せる。」という対応でございますが、こちらについ

て御意見ございますか。それでは、こちらの御意見につきましてはこの

ように対応させていただきます。続きまして二つ目でございます。「Ｔ

ｈｅ市議会の記事は継続的に記事を載せてもらえないか。例えば、委員

会レポートで「堤防をつくることになりました。予算がどれくらいです、

だけでなく、後日、堤防がこんな風にできましたっていう写真を載せる

など継続的にして欲しい。一般質問のことも同じ。」という御意見でご

ざいます。こちらにつきましては、一般質問についてもお話ししました

し、いろいろ継続的に記事を載せるということが現実的でないというこ

とをまとめまして、対応として、「中長期にわたる大事業などは継続的

に記事を掲載するよう検討する。」という回答になりますが、皆様これ

について御意見ございますか。（「なし」と呼ぶ者あり）それでは、な

いようですのでこちらで回答させていただきます。続きまして最後でご

ざいます。「ＬＩＮＥに何故市議会が入っていないのか。定例会の日程

や一般質問、委員会が通知できないか。」という御意見に対して、「市

の公式ＬＩＮＥのメニュータブには載せることができない。市議会のホ

ームページや市の公式ＬＩＮＥでその都度お知らせをしていく。」とい

う対応になろうと思いますが、こちらについては、皆様御意見はありま

すか。先日の委員会をまとめておりますので、こちらで広報特別委員会

としての回答とさせていただきたいと思います。 
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矢田松夫委員 お知らせをしていくんじゃなくて、お知らせをしているんじゃ

ないかね。 

 

恒松恵子委員長 現在もお知らせをしておりますので、ではその都度お知らせ

を……（「していく」と呼ぶ者あり）では、こちらで行きたいと思いま

す。そのほか、ございませんか。（「なし」と呼ぶ者あり）それでは、

以上をもちまして広報特別委員会を終了いたします。 

 

午後２時 散会 

 

令和６年（2024 年）９月２７日 

              

  広報特別委員長  恒 松 恵 子   


